

DESAROLLO HUMANO

2 DE JULIO 2020

ACTIVIDAD

CUADRO SINÓPTICO UNIDAD 1

DOCENTE: JAVIER IVAN GODÍNES HERNÁNDEZ

ALUMNA: DANIELA HERNÁNDEZ ABARCA.

EL DESARROLLO HUMANO EN LA PSICOLOGÍA

DESARROLLO HUMANO EN MÉXICO
El desarrollo humano implica reconocer que, dentro del mismo, el entorno y las características genéticas (organismo) mantienen una relación simbiótica. El campo del desarrollo humano se ocupa de los cambios psicológicos y físicos que se producen en las personas a lo largo de su ciclo vida.

- ESTUDIO DEL CICLO VITAL**
- DOMINIOS DEL DESARROLLO**
- INDICE DE DESARROLLO HUMANO (IDH)**

El estudio del desarrollo del ciclo vital es apoyado por distintas áreas de salud y sociales tales son, psicología, psiquiatría, sociología, antropología, biología, genética, ciencia familiar, educación, historia y medicina.

- Desarrollo físico**: crecimiento del cuerpo y el cerebro y cambio o estabilidad en las capacidades sensoriales, habilidades motoras y la salud.
- Desarrollo cognoscitivo**: habilidades mentales como el aprendizaje, atención, memoria, lenguaje, pensamiento, razonamiento y creatividad.
- Desarrollo psicosocial**: emociones, personalidad y relaciones sociales.

constituye un protocolo de medición del nivel de desarrollo de una sociedad. México se ubica en el lugar 77 de 188 naciones en 2016, pese al avance de desarrollo en el mundo, aún hay contextos de bajo crecimiento.

POSTULADOS DEL HOMBRE EN EL HUMANISMO
Es el reflejo de varios autores es una actitud sobre el ser humano y el conocimiento.

- AUTORREALIZACIÓN**
- EXISTENCIA Y LIBERTAD**
- CONTEXTO HUMANO**
- EL SENTIDO DE LA VIDA**

La autorrealización consiste, básicamente, en un impulso natural a actualizar, mantener y mejorar el desarrollo y vida del organismo viviente.

dota al hombre de libertad para establecer sus metas al tiempo que lo vuelve responsable de cada una de sus elecciones.

La persona se vuelve más eficaz cuando aprende a aceptarse a sí mismo. Es en esta medida que puede cambiar y se reconoce como imperfecto.

Nada se puede desear a menos que antes tengamos un propósito de nuestra existencia.

LA PERSONA ES MÁS QUE LA SUMA DE SUS PARTES

- Perspectiva holística**: fenómeno psicológico y social, enraizado en las distintas disciplinas humanas y orientada hacia la búsqueda de una cosmovisión basada en preceptos comunes al género humano.
- Modelo bio-psico-social**: El hombre es un ente, porque existe y su componente bio se refiere a que es un organismo vivo que pertenece a la naturaleza. Su componente psico se refiere a que además de ser un organismo vivo tiene mente, lo que le permite estar consciente de su existencia.

LA PERSONA ES LIBRE Y CAPAZ DE ELEGIR

Al afirmar que la voluntad es libre, entonces, estamos indicando que es la capacidad de autodeterminarse. Muchas veces se entiende que la libertad es la capacidad de elegir entre el bien y el mal esto es un error muy típico basta pensar un poco no hay nada malo en ser libre, nadie puede negarlo, pero si la libertad consiste en elegir entre el bien y el mal.

EL SER HUMANO TIENDE A LA TRASCENDENCIA

Bergman nos explica más claro este principio, entiendo que nos hace referencia a que una de las grandes dimensiones del desarrollo humano es la trascendencia, ya que hace referencia a valores y sobre la grandeza de iniciar no lo que uno va a terminar, sino lo que uno va a legar.